

# かけはし

学校だより  
令和6年度 5月号  
高松市立弦打小学校

## とらえ、つながり、ひらく 弦打っ子に！

校長 池田 茂樹

4月20日（土）には、PTA総会、学級懇談会、引き取り訓練を開催いたしましたところ、大変多くの保護者の皆様にご参加いただき、誠にありがとうございました。

本年度の学校教育目標は「とらえ つながり ひらく 弦打っ子の育成」です。様々な課題を自分事としてとらえ主体的に取り組み、友達とのつながりを大切にして高め合い協働し、学んだことを生かして豊かな生活を切りひらくことができる弦打っ子を育てていきたいと思ひます。本年度も、学校とご家庭が連携し一体となって、弦打の教育を推進してまいりたいと存じますので、本校の教育活動にご理解とご協力のほど、何とぞよろしくお願ひいたします。

5月18日（土）は、体育学習発表会を開催する予定です。子どもたちは新しい学年になり、やる気をもって練習に取り組んでいます。みんなで力を合わせてやり遂げることのすばらしさを体感しながら頑張ってくれていますので、ぜひご家庭でも応援の言葉を掛けてあげてほしいと思ひます。そして、当日は大きな声援と拍手で、子どもたちの努力や成果を称えることができるようにしたいと思ひております。



### エピソード1 「1年生のやさしいサポーター！ 6年生」

4月11日（木）に、かわいい76名の1年生が入学しました。6年生は前日の準備で、式場の設営や体育館周辺の清掃、1年生の教室の飾り付けなどに、限られた時間の中で力を合わせて取り組んでくれました。そして、入学式当日には、1年生に優しく声を掛け寄り添っている姿が微笑ましかったです。



4月19日（金）までの集団登校では、1年生や下学年の子たちの安全を守りながら歩いてくれました。また、毎日朝の時間に1年生の教室に行き、登校後の荷物の片付けの仕方を教えてくれたり、提出物の確認を一緒にしてくれたりしていました。

朝の時間いっぱい寄り添ってお話をしてくれている姿も見られました。

優しくて頼もしい6年生に、今後も大いに期待しています。6年生のみなさん、これからもよろしくお願ひします！！

